



Cámara de Diputados conmemora la Independencia de México y la Instalación del Congreso de Anáhuac



Participaron diputadas y diputados de Morena, PAN, PRI, PVEM, PT, MC y PRD

Boletín No.2542

Cámara de Diputados conmemora la Independencia de México y la Instalación del Congreso de Anáhuac

• Participaron diputadas y diputados de Morena, PAN, PRI, PVEM, PT, MC y PRD

Con motivo de la Independencia de México y de la Instalación del Congreso de Anáhuac, diputadas y diputados de Morena, PAN, PRI, PVEM, PT, MC y PRD, emitieron comentarios en el apartado de efemérides en la sesión presencial del Pleno de la Cámara de Diputados.

Continuar por la lucha de un México libre

La diputada Claudia Selene Ávila Flores (Morena) puntualizó que mirar al pasado es sólo para continuar por la lucha de un México libre, justo, equitativo, plural, incluyente, con crecimiento y desarrollo económico, respeto a los derechos humanos, y por un país de transformación, alejado de la retórica. "No más un México de hombres, mujeres, niñas y adultos mayores invisibles, con



deudas históricas no saldadas. Nunca más un México sin el reconocimiento de los pueblos indígenas con su cosmovisión, diversidad, multiculturalidad, legado, plurinacional y plurilingüe. Ser nacionalista no es de discursos huecos, es de hechos, congruencia y amor por México”, subrayó.

La libertad está amenazada

Del PAN, la diputada Carmen Rocío González Alonso dijo que a 212 años del inicio del movimiento por la Independencia de México se tiene que ver cuál es la situación real del país. Comentó que la guerra de Independencia fue una lucha larga y cruenta que costó sangre y sacrificio, pero trajo libertad, una libertad que hoy está amenazada.

Aseguró que en distintos frentes el país está en crisis, aunque no se quiera ver ni reconocer; hay niveles de inseguridad nunca antes vistos, violencia incontenible, la población vive sometida y amenazada por el narcotráfico, comunidades enteras han sido desplazadas. “Las y los mexicanos vivimos amenazados, con miedo y sin libertad, el Estado de derecho está en peligro de extinción y la economía en crisis, agregó.

Trabajar para hacer de México una mejor nación

Reynel Rodríguez Muñoz, diputado del PRI, señaló que al celebrar los 212 años de la Independencia de México su fracción parlamentaria refrenda su compromiso de fortalecer las instituciones y contribuir al desarrollo del país. Como gobierno o fuerza política de oposición se conducirán de manera que más convenga al país, señaló.

Exhortó a que en esta conmemoración se trabaje incansablemente para hacer de México una mejor nación, toda vez que “el amor y la lealtad al país debe ser más grande que cualquier otro interés; honremos los ideales, la voluntad y la vida de quienes soñaron con una patria libre, consolidada, con miras a crecer, y de quienes dieron su sangre por esta causa”.

Postulados de Morelos poseen un simbolismo libertador

Por el PVEM, la diputada Eunice Monzón García enfatizó que los Sentimientos de la Nación del generalísimo Morelos poseen un simbolismo libertador, postulados que deben ser la base para dirigir y moderar la opulencia y cerrar la brecha de desigualdad hasta lograr la igualdad anhelada.



Ante ello, pidió a las y los diputados caminar honrando los Sentimientos de la Nación, porque México así lo merece, lo exige y lo necesita; “construyamos los consensos, los acuerdos para la equidad de la justicia social, velando siempre por la preservación de la soberanía y desterrando políticas que afecten a la ciudadanía en su patrimonio y sus derechos”.

Se celebra el inicio de la transformación social

El diputado Benjamín Robles Montoya (PT) mencionó que el movimiento insurgente que hoy se festeja no es nada más el nacimiento de una nación sino el inicio de la transformación social y afirmó que el Congreso de Anáhuac fue un momento decisivo, más que para la lucha de Independencia para el espíritu libertario de una nación en gestación, “espíritu que fue materializado en los Sentimientos de la Nación”.

Añadió que las y los diputados del PT y de la cuarta transformación “estamos aquí para honrar el legado de las y los héroes que nos dieron patria y de los ilustres Constituyentes de Chilpancingo, lo haremos defendiendo esos anhelos nacionales de libertad e igualdad”.

La defensa de la libertad y la soberanía es importante

De MC, la diputada Mirza Flores Gómez se congratuló por conmemorar los 212 años de la Independencia y por honrar la memoria de aquellos que sueñan y han soñado con un México justo, con una total igualdad entre hombres y mujeres, en un entorno de justicia social y derechos. Además, destacó la participación de las mujeres en el movimiento de Independencia.

“Hoy son tiempos para retomar la unidad nacional que representó y representa el movimiento de Independencia. Hoy hay una nación soberana, donde tenemos derechos, pero también obligaciones quienes habitamos y vivimos en el país; la defensa de la libertad y la soberanía es hoy tan importante como lo fue hace dos siglos, puntualizó.

Estamos firmes y comprometidos con la Independencia

Marcelino Castañeda Navarrete, diputado del PRD, expresó que en 11 años de lucha se buscó conquistar la libertad y la Independencia de México y muchos nombres han quedado en el legado de la historia y en la memoria colectiva “como aquellos héroes y heroínas que hoy conminan a seguir luchando ante cualquier opresión tiránica y dictatorial que pretenda despojarnos de nuestra Independencia”.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

15/09/2022

LEGISLATIVO

Precisó que hoy como hace más de 200 años, “las y los mexicanos daremos la lucha contra cualquier enemigo extranjero o nacional que busque que regresemos a la época del dominio y el colonialismo. En el PRD estamos firmes y comprometidos con la Independencia; México es un país de libertades”.